

# Titel-Änderung!

# Wichtig!

Unsere im 22. Jahrgang erscheinende

**„Sonntags-Zeitung fürs Deutsche Haus“**

wird von **Heft 47** ab mit

**„Vobachs Frauen- und Moden-Zeitung“**

**vereinigt.**

Die Fortsetzung des Romans aus der „Sonntags-Zeitung“ befindet sich in „Vobachs Frauen- und Moden Zeitung“ Heft 21 und f. ae.

Unsere Abonnenten, die von der Titeländerung durch Ankuündigung in Heft 46 verständigt werden, erhalten also „Vobachs Frauen- und Moden-Zeitung“, Heft 21 (Erscheinungstag 6. November 1919) von Ihnen zur Fortsetzung.

## Zur Begründung:

Als wir uns während des Krieges dazu entschließen mußten, unsere „Sonntags-Zeitung fürs Deutsche Haus“ wegen Papiermangels nur noch alle 14 Tage erscheinen zu lassen, hofften wir, daß es sich dabei nur um eine vorübergehende Maßnahme handeln würde, da wir voraussetzten, daß nach Beendigung des Krieges bei dem Freiwerden so zahlreicher Arbeitskräfte Papier in Hülle und Fülle uns zur Verfügung stehen werde. — Statt dessen hat trotz der nach Millionen zählenden Arbeitslosen die Papiernot weiter zugenommen, und die Papierpreise sind zu ungeahnter Höhe gestiegen. Wir können es daher unseren Abonnenten wegen der damit verbundenen Geldopfer nicht zumuten, wöchentlich ein Heft abzunehmen, wie dies früher bei unserer „Sonntags-Zeitung fürs Deutsche Haus“ der Fall war, deren Titel: „Sonntags-Zeitung“ eine allwöchentliche Erscheinungsweise zur Voraussetzung hat.

Infolge der durch die Revolution geschaffenen Wirren ist eine Besserung der wirtschaftlichen Lage in absehbarer Zeit leider nicht zu erhoffen. So mußten wir uns endlich dazu entschließen, unsere „Sonntags-Zeitung fürs Deutsche Haus“ mit „Vobachs Frauen- und Moden-Zeitung“ zu verschmelzen, die schon seit längerer Zeit das gleiche Programm hat.

Mit Hochachtung

W. Vobach & Co.